

C V P L C J D K A H W V I X R F O Y U L
 R H C Y T L A X P C J R A J A X H D W Y
 A X M O B O G N I R B Q U S I D F T S A
 M P S D L Z K Q C A F D B U N N Y N A Q
 W V T C P O N L A M P C U D B F X T P Z
 L G T I F U U Ç C S U N E S O Q A O R Y
 X H P Y Y F O R S P C M C S W T T O I Y
 F G N E J C E D S H V Q O J B Y Y V L J
 U W N I O T B J O X S R E W O L F O E O
 N G R A S S C C J Q G Q L N P Ç Ç R I B
 Ç L Q A R M O Q N D F D O V B S G E Y B
 A B E P X L E D N F G A L Q N E E R G B
 T I B B A R T E K S A B F C V O S Q O N
 T S W T W P C W G V E E P H S D M Ç C O
 U A E Y T Z C Q D G S A J J Y B U W C O
 Z A S I M R A W R Y S F Ç A L B Q G Z I
 S G T N U H Ç C V A J Q M O Y B I R D J
 W U H K D A F F O D I L S M C G A E N I
 W Ç W B Z T J V Z O S N H W T H I K E Ç
 A I P V P Y Y F Ç S P R I N G W Ç Y W K

Mots mêlés : English spring ! (by Laura)

APRIL
 BASKET
 BIRD
 BUNNY
 CHOCOLATE
 COLOURS
 DAFFODILS
 EASTER
 EGGS
 FLOWERS



GREEN
 HUNT
 MARC
 MARCH
 MAY
 RABBIT
 RAIN
 RAINBOW
 SPRING
 SUN
 WARM

Opération bol de riz :

Notre opération bol de riz s'est déroulée le Vendredi Saint, tous les élèves de l'école étaient invités à y participer : il s'agit ce jour-là de partager le repas autour d'une assiette de riz en sauce et une pomme ou une compote. La différence de coût de ce repas simple est ensuite réunie et ajoutée à des dons, puis envoyée en Thaïlande, où des Filles de la Croix œuvrent auprès des populations Karens défavorisées.



Heureux et fiers d'avoir partagé !



Bons mots d'enfants

"Un enfant arrive en pleurs devant la maîtresse:

- Je vais soigner ça, dis-moi où tu t'es fait mal ?

-Ben viens avec moi, c'est par là , je vais te montrer ! »

« - Avec quelle main dessines-tu à l'école ?

-Ben avec ma mienne ! »

« -Vous savez Madame, j'en suis à ma 3ème assiette de « bol de riz » ! Je vais essayer d'en prendre une 4ème !

-Euh... c'est très bien, mais laisse-moi t'expliquer...le bol de riz c'est un partage, pas un concours !!!



LE SAMEDI 7 AVRIL 2018
 À partir de 19h
Au Réfectoire

NOMBREUX LOTS À GAGNER !
 BAPTÊME DE L'AIR POUR 4 PERSONNES
 Objets connectés
 Trotinette électrique
 SLACKLINE
 Panier garni bio ...

DÉBUT DU JEU À 20H

ENTRÉE PAR LE PORTAIL RUE DE LA SANGLE

RESTAURATION SUR PLACE ET BUVETTE

Le coin des parents :



Votre équipe de l'A.P.E.L travaille avec énergie pour le bien de l'école et vos enfants.

Ensemble, nous avançons sur des sujets tels que la restauration ou la sécurité aux abords de l'établissement, nous vous en reparlerons. En attendant, rendez-vous samedi prochain pour notre Loto annuel !

Et dès maintenant vous pouvez déposer des lots auprès de Lydia en prévision de notre tombola du mois de juin !

Contacts et renseignements :
apelndsl@gmail.com



Les Crayons de Notre-Dame

« Les échos libres et en couleurs »

Editorial : Printemps tardif ?

Il semble bien que le printemps soit un peu tardif cette année ? Et après les joies de la neige, nous aimerions bien le voir pointer le bout de son nez pour faire reverdir les arbres et apporter un peu de soleil et de douceur ! Nous guetons les bourgeons prêts à éclore, nous attendons les tièdes journées ensoleillées et désespérons de cette nature sans couleurs...

Et si l'éducation, c'était un peu la même chose qu'un printemps tardif ? Pendant des mois nous

accompagnons l'enfant dans ses découvertes et ses apprentissages, nous l'encourageons quotidiennement malgré ses difficultés, nous lui montrons le bon chemin s'il hésite, nous évitons qu'il prenne de mauvais travers et tentons d'éveiller en lui de belles habitudes, de lui inculquer de belles valeurs et d'en faire un être réfléchi et raisonnable.

Et puis quelquefois, nous avons beau être patients, c'est un peu long à s'installer... Or, il en faut de la pa-

tience en éducation avant de voir les premières pousses et les jolies fleurs.

Mais, aussi sûrement que reviendra le printemps, l'éducation donnée jour après jour à nos enfants portera ses fruits. Gardons toujours en nous cette espérance !

« On ne confie pas à des pessimistes le soin d'éduquer des enfants ! » disait Daniélou

Alors oui, l'éducation c'est parfois un peu long ! Mais pas plus qu'un printemps tardif !

Madame de Cazenove,

Célébration du Jeudi Saint : Gouttes de vie !

Ce matin-là, tous les enfants de l'école Notre-Dame, accompagnés de leurs enseignantes se sont rendus à la Collégiale. Le Père Matthieu a lu le récit du dernier repas de Jésus pendant que des garçons de CM1 et CM2 faisaient des tableaux vivants du Lavement des pieds et de la Cène. Le Père Matthieu a commenté les gestes de Jésus en disant que 'se laver les pieds, les uns les autres' pouvait se comprendre comme 'rendre service aux autres'. C'est ce que tous, nous avons essayé de faire pendant le carême. Ces efforts des enfants étaient écrits sur des gouttes d'eau collectées dans des carafes (une par classe). Elles ont été apportées en procession et versées dans une grande vasque. Tous ces efforts vont donner plus de paix et plus de vie. Après avoir prié ensemble pour le monde et pour les familles de l'école, la directrice nous a rappelé le geste du bol de riz du lendemain et ce que les chrétiens allaient vivre pendant les trois jours saints, jusqu'à Pâques. De retour à l'école, les gouttes d'eau ont été collées sur trois panneaux affichés dans la cour du bas, à l'accueil et à l'étage des CM2. Bravo à tous pour ces efforts qui rendent la vie plus belle ! I. Lahaussais



Numéro de Mars 2018

Dates à retenir:

- 7 avril : Loto !
- 9 avril : CP à la base de Verneuil
- 10 avril : sortie Maternelle à Chambrourcy
- Vacances de Printemps du 14 au 30 avril
- Mercredi 2 mai : classe toute la journée ! et Sortie des maternelles à la ferme
- 3 mai : Triathlon CM1 aux Mureaux
- 4 mai : sortie CM1 château de Maintenon.
- 7 au 13 mai : pont de l'Ascension

Dans ce numéro :

- Vive Carnaval ! p.2
- Classe de découverte des CM2 p.2
- La fête du printemps en maternelle P.3
- Une maison bizarre pour Balthazar P.3
- Mots mêlés en anglais ! P.4
- Bol de riz P.4
- Vos rubriques: -coin des parents -bons mots P.4

Vive



Carnaval !

Quelle belle créativité cette année encore pour les costumes de notre carnaval !

Nous avons choisi de fêter tous ensemble la Mi-carême le 8 mars. Si le beau temps, n'était pas encore au rendez-vous, la joie de tous les enfants était en revanche bien présente ! Bravo à tous !



Les CM2 en classe de découverte « astronomie »

CM2 jaune



Jour de départ en classe de découverte...

Je me suis réveillé très tôt ce matin et j'étais si fatigué que j'ai failli me rendormir. Mais aujourd'hui je pars en Bretagne en bus et je ne sais pas pourquoi mais je suis un peu stressé : j'ai peur de rater le car, je suis triste de quitter ma famille...
 Je suis parti sous la neige avec mes parents car il avait neigé toute la nuit. Le bus était déjà là. J'ai déposé ma valise dans la soute ; j'ai dit au revoir à mes parents et je suis monté dans le bus.
 J'étais content de retrouver mes camarades !
 Le bus a démarré, en route pour la découverte de l'astronomie !
 Le voyage ne m'a pas paru trop long, j'ai joué au UNO, aux sept familles et je me suis endormi jusqu'à l'arrivée.
 La première activité de l'après-midi, une fois le pique-nique avalé, m'a permis de découvrir les oiseaux de la mer au centre de la LPO (ligue protectrice des oiseaux). Anne, l'animatrice m'a raconté la vie des macareux moines et des fous de Bassan. Moi qui n'aimais pas ces animaux, j'ai changé d'avis !
 Puis, il a fallu installer les valises dans les chambres, faire le lit et prendre la douche ;
 Je suis heureux d'être avec mes amis. Cette journée était géniale !

Les Cm2J

CM2 rouge



CM2 bleu



La fête du printemps en Maternelle



Une fleur d'enfants

Comme tous les ans, nous attendons l'arrivée du printemps avec impatience. Cette année, les élèves de moyenne section et ceux de grande section ont décidé de fêter ce beau jour en confectionnant, avec leurs parents, des réalisations sous forme de fleurs, d'oiseaux et de papillons.

Le mardi 20 mars, premier jour de cette belle saison, tout le monde est venu avec des œuvres d'art pour les exposer sous le préau. Tout au long de la journée les enfants ont participé à des activités autour de ce thème pour finir par une photo collective où chacun représente une partie d'une grande fleur. La fin de cette semaine s'est terminée avec les familles autour d'un verre de cidre ou de jus de fruits pour admirer toutes ces belles réalisations.

Quel beau moment convivial qui a permis de réunir les parents, les enfants et les enseignantes !

Les maternelles



Apéritif printanier ?



Petit déjeuner festif avec Mme de Gazenove



La maison bizarre de Balthazar : à la découverte des dangers domestiques.

Résumé du spectacle :

Balthazar, un vieux mage, vit dans une maison d'une autre époque avec ses rats Moustache et Gribouille. Une erreur de formule magique, et voilà Moustache et Balthazar aspirés dans le monde d'aujourd'hui, dans la maison d'Alizée!
 Dans sa maison de l'ancien temps, Balthazar ne connaissait ni le confort, ni les dangers domestiques d'une maison d'aujourd'hui...
 Alors, nous l'avons aidé à dire ce que nous pouvons faire ou non dans une maison...
 Une maison, c'est rempli de dangers ! Il est important de le rappeler et de bien les identifier !

